
MOTIVOS
Los promotores consideran

que una feria sin un

centenar de expositores está
condenada a la desaparición
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Fimoga toma la decisión de que la Feria sea bianual a causa de
la crisis del sector del mueble

Una decisión para salvar
la Fira del Moble

Josep Garcia

La Fira del Mable na volverá a La Garriga hasta el 2007.

SARAl\fORA

El pasado jueves, 20 de
octubre la empresa orga
nizadora de la Feria del
Mueble de La Garriga,
Fimoga, decidió que la

celebración de este evento

pasaría a ser cada dos años.
Esta decisión que se presenta
como una alternativa algo
precipitada y prematura se

enmarca en una "situación de
crisis para el sector del mueble"
tal y como afirma el presi
dente de Fimoga, Màrius
Catalán.

INSEGURIDAD
EN EL SECTOR

La entidad organizadora
viene denunciando esta si
tuación desde su cuarta edi
ción, y considera que afecta
tanto a "[abricantes como al co

mercio del sector, y provoca una

creciente inseguridad que hace
que las empresas valoren con

mayor prudencia su inversión en

promoción y su presencia en fe
rias". Fimoga, una entidad
sin ánimo de lucro, se basa
en la promoción del mueble

de calidad y de diseño a tra

vés de la organización de la
Feria del Mueble de La Garri

ga, así como de otras activi
dades.

Joan Bou, regidor de Co
mercio y Turismo del Ayun
tamiento de La Garriga, con

sidera que" desde el Consistorio
se apostaría por celebrar una Fe

ria anual, pero quien organiza
la Feria es Fimoga y si ellos cre

en que es mejor un cambio en la

periodicidad, esperamos que sea

para bien".

Según el presidente de Fi

moga, Màrius Catalán, la cri
sis que vive el sector del
mueble debe solucionarse
"creando necesidades de producto
en los consumidores" y es im

pensable celebrar dos ferias

por año, ya que son ferias
técnicas abiertas básicamente
a los fabricantes para promo
ver el mueble de calidad y de
diseño. Después de consultar
a más de 200 fabricantes de
muebles, numerosos comer

ciantes del sector y de común
acuerdo con el Comité Con
sultivo de la Feria, se ha lle

gado a la conclusión del cam

bio de periodicidad de la Fe-

ria.
A pesar de que el sector del

mueble esté pasando por una

situación grave, Fimoga ar

gumenta que existe una falta
de políticas administrativas

para facilitar y solucionar es

te problema, "a diferencia de
otras comunidades autónomas

que apoyan sin reservas a este

sector". Desde el Consistorio
de La Garriga, Joan Bou, re

gidor de Comercio y Turismo
considera que "el sector del
mueble es un sector afectado por
la entrada de productos competi
tivos de otros mercados". y justo
por eso, es importante que
"haya una unidad". Considera

que se deben crear "vínculos,
ahora más que nunca, para tra

bajar conjuntamente, a todos los

niveles, tanto privados como pú
blicos" .

"La incertidumbre de los últi
mos años por la ubicación de la
Feria y las constantes ingeren
cias por parte de otras entidades,
ha influido negativamente en el
buen desarrollo y en el éxito de
este evento", afirma Fimoga. El
año pasado la Feria tuvo que
recurrir al cambio de ubica
ción ante algunos problemas

con el consistorio de La Ga

rriga, pero para el nuevo

año, 2006, el Ayuntamiento
afirmó que facilitaría a Fimo

ga unos espacios situados en

Can Terrers, espacios que ac

tualmente están inacabados.

Según afirma Joan Bou, la
inversión prevista para el
año 2005 era de 300.000 eu

ros con la intención de ha
cerlo a través de un procedi
miento de urgencia para que
en el 2006 Fimoga pudiese
organizar la Feria.

UNA FERIA EN
TRES MESES

El hecho de tener que or

ganizar la Feria en tres me

ses, como le ocurrió el año

pasado a la entidad organiza
dora, es otro de los factores
que Fimoga quiere evitar, ya
que "no se puede organizar una

feria en tan poco tiempo", afir
ma Catalán. No obstante, la
celebración de la Feria en

Barcelona, dio muy buenos
resultados a Fimoga ya que
se incrementó en un 30% el
número de profesionales en

la Feria. Además, según una

encuesta realizada al público
asistente y a los diferentes

expositores, un 99% de los
visitantes coincidieron al
afirmar que preferían la cele
bración de la Feria en Barce
lona y no en La Garriga, ciu
dad de origen de esta mues

tra.

La decisión de celebrar la Fe
ria cada dos años, era una

posibilidad que la entidad or

ganizadora consideraba como

óptima desde el inicio de Fi

moga, aunque no estaba pre
visto ponerla en práctica de
una manera tan prematura
ni tan precipitada, y en este

sentido, las circunstancias

expuestas anteriormente han
obligado a Fimoga a tomar

esta determinación. Catalán,
considera que "en la Feria del
Mueble deben haber más de cien

[abricantes", y a pesar de to

do, el año pasado sólo llega
ron a unos sesenta. Este he
cho se pudo deber a que el
cambio de ubicación no fue
del agrado de todos o tam

bién al aumento del precio
del metro cuadrado de los es

tands.
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